
17

PU
BLIC

 RELATIO
N
S　
SA
SEBO

 2009_11

　市長が市内各地域へ出向き、
地域の皆さんと意見交換など
を行う市政懇談会「おじゃまし
ま～す！市長です」を、各地区
公民館で開催しています。
　11月の日程は次のとおりで
す。ぜひご参加ください。

冗市民生活課　緯24-1111

11月は「させぼのよかもんを全国へ～させぼブランドの販売
戦略～」と題し、させぼの特産品を「させぼブランド」として
全国へ向けて売り出す取り組みを紹介します。番組の最後に
はプレゼントクイズもありますので、ぜひご覧ください。
※市ホームページ「市政だより（動画）」でもご覧いただけます。　
　冗秘書課　緯24-1111

シリーズ「石木ダム建設」⑦

石木ダムと水道管の漏水対策

浜人の四季（水産加工品詰め合わせ）
を3名さまにプレゼント!

【プレゼントクイズ応募方法】
はがきかEメールに、
①クイズの答え
②ご覧になった放送局
③番組の感想
④住所⑤氏名⑥年齢
⑦電話番号を書いて、12月2
日（水）必着で広報係へお送り
ください（1人1通）。
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放送局時間放送予定日

NBC  9:2511月  7日（土）

N I B  9:2511月14日（土）

KTN11:4011月21日（土）

NCC11:4011月28日（土）

テレビ佐世保18:55  毎週日曜

　本市の水道管1州当たりの漏水量は、県内では長崎
市に次いで2番目に少ない日量7.2弱です。しかし水
源に乏しい本市では貴重な水資源を有効に活用する
ため、漏水対策を重視し、漏水個所の発見や老朽化し
た水道管の交換（年間8億円）を毎年継続的に行ってい
ます。今後は水道施設の更新や配水ルートの見直し
なども含めた総合的な対策を進め、現在、87％の有効
率（浄水場から各家庭に水が有効に届く割合）を平成
29年度までに92％に上げる予定です。
　石木ダム建設事業は有効率92％を前提とし、それ
でも不足する水量（日量40,000弱）を確保する計画で
す。仮に有効率が100％になったとしても、漏水対策
だけでは本市の水源不足を解消することはできませ
ん。石木ダム建設と漏水対策を一体的に進め、皆さん
に安心して水を使っていただけるよう、水資源確保に
努めていきます。

冗水道局経営管理課　緯24-1151

市政懇談会への参加者募集

おじゃましま～す！市長です
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黒島地区公民館11月11日（水）12:30～14:30

針尾地区公民館11月13日（金）14:00～16:00

愛宕地区公民館11月18日（水）14:00～16:00
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「 浜人 の四季」は、新鮮な旬の
はまんど

魚介を心を込めて「一夜干し」
に仕上げた逸品の詰め合わせ
です。12月5日賞、6日裳には新
みなと暫定広場で「水産加工ま
つり」を開催。
提供：東浜水産加工場グループ

（意見）
　アルカスSASEBOの公演に、もっと若い人や有名な
アーティストを呼んでほしい。長崎市などでは有名な
人のコンサートが数多く開催されているので。

（文化振興課からの回答）
　アルカスSASEBOには、開館当初から同じようなご
意見をたくさんいただいています。ご期待に沿えるよ
うに、この施設を運営している佐世保地域文化事業財
団が中心となって、福岡市にある複数のプロモーター
（興行主）と連絡を取り合い、情報収集を行うとともに、
ポップス系アーティストの佐世保公演についての誘致
活動も行っています。
　しかし、ポップス系アーティストはツアー（各地巡
業）を組んで公演を行う場合が多く、プロモーターも
集客を第一に考えるため、人口の多い県庁所在地など
を公演地として選定する場合が多いようです。

　
　このようなことから、皆さんのご意見に応えていく
ことは難しい状況ですが、ポップス系アーティストの
誘致については、今後も粘り強く活動していきますの
で、ご理解をお願いします。
　なおアルカスSASEBOでは、「踊りに行くぜ!!」（本紙
13ページ参照）、「 Music  

ミユージツク

 Revolution 」、「
レボリユーシヨン

 LIFE  
ライフ

 de  
デ

 LIVE 」、
ライブ

など若い年代の皆さんを対象としたイベントも開催し
ていますので、ぜひご参加ください。

冗文化振興課　緯24-1111

このページでは、市民の皆さんからの「お便り」「思い出の1枚」
などを紹介します。本紙への感想、佐世保市への思いなど、た
くさんの声をお寄せください。「思い出の1枚」は、写真にまつ
わるお話と住所、氏名、電話番号を書いてお送りください。
「広報クイズ」も右記あてにどうぞ。

応募方法
　はがきまたはEメールに、①答え②広報紙へのご意見
　③住所④氏名⑤年齢⑥電話番号を書いて11月23日（月・
　祝）までに上記広報係へお送りください（1人1通）。
プレゼント
　図書カード（500円分）を10名さまに
　※全問正解者の中から抽選します。紙面の都合上、
　　発表は発送をもって代えさせていただきます。
10月号の答え
　①ホームページ（10月号3ページ）②ウイルス（同11　
　ページ）③性同一性障害（同19ページ）
9月号の応募状況（はがき111通・Eメール29通）
　140通（正解127通・不正解10通・無効3通）

問題の○中に文字を入れてください。
答えのヒントは、紙面の中にあります。

問題①　○○クラブは、子どもにとっても保護者にとっ
　ても、安全・安心な放課後の居場所になっています。　

問題②　本市では、市民の皆さんに望ましい食習慣を身
　に付けてもらうため、おいしく、楽しく、○○○できる
　一品料理を募集する「ヘルシークッキングコンテンスト」
　を平成17年度から開催しています。

問題③　労働者を一人でも雇用している事業主は、○○
　○○に加入することが法律で定められています。

〒857-8585（住所不要）
佐世保市役所秘書課広報係
Eメール
hishok@city.sasebo.lg.jp

あて先
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